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GROUPE HOSPITALIER DU HAVRE (GHH) :
L’URGENCE EST TOUJOURS LÀ !

MIEUX COMPRENDRE
LES IMAGES

Au Havre, la culture a toujours eu une place de choix, au 
cœur des politiques publiques. Nous tenons à maintenir 
ce niveau d’ambition maximal en la matière, car l’accès 
à la culture sous toutes ses formes n’a peut-être jamais 
été aussi essentiel et précieux.

Nous avons en particulier massivement investi pour 
faciliter la lecture partout en ville, et pour tous les 
Havrais. Nous allons continuer. Mais nous souhaitons 
aussi innover. Nous nous étions ainsi engagés, lors des 
élections municipales, à lancer une nouvelle politique 
autour de notre rapport aux images.

Elles prennent une place de plus en plus déterminante, 
voire envahissante dans notre vie quotidienne, et 
façonnent notre vision du monde. Il faut apprendre 
à les interpréter, et comprendre comment elles sont 
fabriquées.

Nous avons donc décidé d’accompagner les nouvelles 
formes de création autour de l’image et des outils 
numériques, mais aussi de développer le sens critique 
grâce aux images, notamment à l’attention des 
adolescents.

Nous allons ancrer cette nouvelle politique dans le 
temps. Pour la matérialiser et mieux la faire connaître 
des Havrais, nous avons créé un nouvel événement : 
Les révélations.

La première édition s’est tenue l’année dernière, et nous 
a permis de tester de nouveaux formats. Nous nous 
sommes ainsi installés au sein d’un lieu qui accueille de 
très nombreux Havrais, et qui n’est pas un lieu cultuel : le 
centre commercial des Docks. Pour y faire quoi ? Créer 
un plateau de tournage grandeur nature. Une surprise de 
taille pour les participants, dont beaucoup d’élèves des 
écoles élémentaires, et un plébiscite !

Cette année, du 4 au 6 avril prochains, nous allons 
encore améliorer l’expérience, avec davantage de 
lieux et en créant, toujours aux Docks, les conditions 
d’un véritable tournage. Il sera possible de découvrir 
les secrets de fabrication des images, mais aussi une 
expérience immersive de réalité virtuelle, un espace 
de transformation et de jeux avec les images, des 
projections, dont quelques-unes en avant-première, et 
des rencontres. Certaines d’entre elles seront proposées 
en petit comité pour poser directement des questions à 
des professionnels aguerris œuvrant dans les métiers 
du cinéma et de l’audiovisuel.

Depuis une vingtaine d’années, des dizaines de milliers 
de lits d’hospitalisation sont supprimés, mais l’activité 
ne décroît pas. L’hôpital embauche de moins en moins 
et précarise de plus en plus avec des CDD à répétition. 
2020 a rappelé l’importance d’avoir un système de 
santé performant, mais cela n’est, a priori, pas la 
priorité du Gouvernement et des firmes qui gèrent les 
complémentaires santé.

La 1re vague de Covid-19 a mis en exergue la fragilité de 
nos hôpitaux. Ils ont tenu bon, non pas grâce au soutien 
de l’État, mais parce que des femmes et des hommes se 
sont mobilisés pour sauver des vies.
Ils ont été applaudis par les dirigeants, mais bien mal 
remerciés tant leurs conditions de travail sont de plus 
en plus pénibles, donnant à beaucoup l’envie de tout 
plaquer…

Au Havre, les agents du GHH n’ont de cesse de tirer la 
sonnette d’alarme.
En 2018, les agents du secteur de la psychiatrie crient 
leur douleur et souhaitent être enfin entendus. Ils 

dénonçaient déjà le manque de moyens humains et de 
temps – si précieux pour accompagner correctement 
les patients –, ainsi que de lits pour les accueillir dans 
de bonnes conditions. Quelques solutions ont été 
apportées mais la route est encore longue !

Les plans de restriction ont repris de plus belle à Janet, 
Monod et Flaubert.
Aujourd’hui, c’est la Centrale de Prélèvement qui est 
fermée à Flaubert… priorité à l’ambulatoire !
Mais tout est réduit : temps de prise en charge et 
d’hospitalisation, nombre de lits… il faut gagner de 
l’argent. Quid des relations humaines ?

Comment recommander aux usagers de ne se déplacer 
aux urgences qu’en cas de nécessité absolue quand 
il faut plusieurs semaines pour obtenir un rendez-
vous chez le médecin ? Le GHH maintient le dispositif 
« hôpital en tension » : il y a donc vigilance, la situation 
n’est pas si confortable.

Pourtant, le directeur du GHH a déclaré que « l’hôpital ne 
va pas si mal ». Cherchez l’erreur !

Pourquoi le métier de soignants n’attire-t-il plus ? 
Pourquoi le personnel est-il épuisé ? Les moyens 
financiers sont-ils suffisants ? Voilà les vraies questions ! 
Monsieur le Maire, président du conseil de surveillance 
du GHH, « soyez plus incisif », demande le personnel…

Il y a urgence à écouter et à entendre les agents 
du Groupe Hospitalier du Havre qui alertent sur les 
conditions de la prise en charge des patients au 
quotidien.

Vous souhaitez écrire aux élues et élus du Groupe
Un Havre Citoyen ? Une adresse mail : 
unhavrecitoyen@gmail.com

Comme nous avons l’habitude de le faire, nous avons 
voulu qu’un maximum d’acteurs contribuent à cet 
événement. De nombreux établissements scolaires et 
d’enseignement supérieur, et un grand nombre d’acteurs 
de la culture ont joué le jeu. Et c’est près d’une centaine 
de bénévoles qui fera aussi vivre cette manifestation.

Pour le groupe de la majorité municipale 
« Le Havre ! »
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